

Coordinan: J. M. Ceinos / P. Álvarez | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

Jornadas de emprendimiento en Trascorrales ● Conferencia y concierto de música barroca en el Auditorio ● Fiesta de los Güevos Pintos en Pola de Siero

Oviedo

Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA. “A la búsqueda de una nueva orientación para el deporte escolar” es el título del debate que hoy, a las **19.30 horas**, se celebrará en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA (calle de Calvo Sotelo, número 7). En el acto intervendrán José Ramón Tuero, director general de Deportes del Principado de Asturias; Hugo Castellanos, del área de deportes de IU; Laura Tuero, del área de deportes de Podemos, e Isidro Rozada, gestor deportivo. Moderará el coloquio Rolando Díaz Ordóñez, autor del libro “El deporte escolar en Asturias y su papel educativo” y doctor en Pedagogía. La entrada es libre.

Jornadas de emprendimiento en Trascorrales. La plaza de Trascorrales acoge hasta este jueves la Semana Co-Emprende, que ha programado varias actividades de carácter innovador en las que participarán ponentes de reconocido prestigio a nivel nacional. Las sesiones de hoy, sobre “Lean Startup”, comienzan a las **10.00 horas** con la charla “Cómo crear los productos o servicios que tus clientes estaban esperando”, a cargo de Juan Luis Jimeno, mentor “lean” de Oviedo Emprende. Los actos del día concluyen a las **18.00 horas**. La información y las inscripciones a las diferentes actividades se realizan a través de la web www.oviedoemprende.es

Ciclo y concierto de conferencias sobre música barroca. El auditorio Príncipe Felipe es el escenario, a partir de las **18.00 horas** de hoy, de la conferencia de Alejandro Villar titulada “El ‘Libro de buen amor’ y la música”. A las **20.00 horas** actuará el grupo “Eloquentia”. El acto se inscribe en el ciclo III Primavera Barroca. Información e inscripciones en la web www.consmupa.es

Novela de Laura Estévez. Cervantes Foro Abierto acoge hoy, a las **19.00 horas**, la presentación de la novela “Minuto 82”, de Laura Estévez. La entrada es libre.

Documental sobre “Desakato”. El grupo musical “Desakato” protagoniza un documental que, a las **20.00 horas** de hoy, se proyectará en el teatro Filarmónica. La entrada es libre.

Exposición sobre la memoria histórica. Las asociaciones Trece Rosas y de la Recuperación de la Memoria Histórica muestran, en el auditorio Príncipe Felipe, la exposición “Exhumando fosas, recuperando dignidades”. La entrada es libre.

Exposición “Mujeres de carbón”. Hasta el 31 de marzo

continúa abierta al público, en el Archivo Histórico de Asturias (calle del Arcipreste de Hita), la exposición “Mujeres de carbón”. La entrada es libre.

Chelo Sanjurjo, en Alfara. “Frágiles” es el título de la exposición que Chelo Sanjurjo mantiene abierta al público en la galería Alfara (calle de Rafael Gallego) hasta el 3 de abril. La entrada es libre.

Gijón

“Oceans World Exhibition”. En los jardines del Náutico se podrá visitar hasta el 15 de mayo la muestra “Oceans World Exhibition”, que muestra la riqueza del océano y pretende que se tome conciencia de su preservación. Hasta el 1 de abril abrirá de **10.00 a 22.00 horas**. Las entradas cuestan 8 euros (adultos) y 6 euros (niños de 3 a 12 años). También existe un paquete familiar de 20 euros para dos adultos y dos niños.

Cine en La Arena. A las **19.30 horas** de hoy, en el centro municipal de La Arena, se proyectará el filme “Mamma mia!”, de Phyllida Lloyd. La entrada es libre.

Ateneo Jovellanos. Fernando Álvarez Balbuena dará hoy una conferencia, a las **19.30 horas**, en la sede del Ateneo Jovellanos (Centro Cultural de Cajastur Muralla Romana), titulada “Influencia de las mujeres en la vida de Cervantes”. La entrada es libre.

Oxfam Intermón. Dentro de las actividades de la Semana de Solidaridad de Oxfam Intermón, a las **19.30 horas**, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, se celebrará una mesa redonda titulada “Promesas electorales, cooperación y desigualdad”. Han sido invitados representantes de todos los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento de Gijón. La entrada es libre.

Avilés y comarca

Billar. El Centro Asturiano de La Habana celebra hoy, a las **17.00 horas**, el Trofeo “El Bollo” de billar a tres bandas. El encuentro se prolongará hasta el día 8 de abril.

Conferencia sobre teatro. Antón Caamaño Vega, actor, director y cofundador del grupo de teatro “Nun Tris”, imparte hoy, a las **19.30 horas**, en el palacio de Valdecarzana, la conferencia titulada “Bases pa la creación d’un corpus de teatru”. El acto se enmarca en los que se realizan con motivo de la celebración del Día Internacional del Teatro. La entrada es libre.

Cine de los martes. En la Casa de Cultura de Avilés se proyecta hoy, a las **20.30 horas**, la

El grupo “Desakato”.



Oviedo
Cine
Filarmónica



Protagonistas de la película “Mamma mia!”.

Gijón
Cine
La Arena

Huevos decorados en Pola de Siero. | LUISMA MURIAS



Siero
Fiesta
La Pola

película “Tribunal”, de Chaitanya Tamhane. La entrada cuesta 3 euros.

Pequelandia. Desde hoy hasta el próximo jueves, día 31, la plaza de los Maestros de Las Vegas (Corvera) se convertirá en el escenario de “Pequelandia”, un espacio con amplia variedad de juegos infantiles que abrirá al público de **11.00 a 14.00 horas** y de **16.00 a 20.00 horas**. La entrada es libre.

Las Cuencas

Cine en Mieres. La Casa de Cultura Teodoro Cuesta de Mieres acoge hoy una proyección de la película “Boys don’t cry”, de Kimberley Peirce, dentro de su ciclo “Mieres de cine”. Será a las **19.00 horas**. La entrada es libre.

Fotografía en Turón. Se inaugura hoy la exposición “Expofototeando”, por el Colectivo Fotográfico de Turón, en el Ateneo de la villa, a las **19.30 horas**. La entrada es libre.

Cine en Langreo. A las **19.30 horas** de hoy, en el cine Felgueroso, se proyectará el filme “¿Qué fue de Baby Jane?”.

Centro

Fiesta de los Güevos Pintos en Pola de Siero. Pola de Siero celebra hoy su tradicional fiesta de los Güevos Pintos con varios actos, entre los que destaca la bendición a cargo del párroco Sergio Martínez, a las **12.00 horas**; el tradicional desfile por las calles de Celleruelo y de Florencio Rodríguez, a las **17.30 horas**, y una verbena, desde las **20.30 horas**, en la calle del Alcalde Parrondo, amenizada por la orquesta “Nueva Banda” y el grupo “Los Berrones”.

Entrega del premio ACPTA en Lugones. La compañía “Teatro del Norte” recibe hoy, a las **12.00 horas**, en su sede, sita en la calle de Santa Bárbara (Lugones), el premio anual de la Asociación de Compañías Profesionales de Teatro y Danza de Asturias, en reconocimiento a los más de 30 años de trayectoria del colectivo en favor de la difusión de las artes escénicas. La entrada es libre.

Teatro concienciador en Lugones. La Casa de Cultura de Lugones acoge hoy, a las **18.00 horas**, un espectáculo teatral denominado “Basurilla”,

dentro de la programación del “mes del reciclaje” que se celebra en la localidad y que contará con distintas actividades a lo largo de las próximas semanas. La entrada es libre.

Oriente

Representación teatral de “Edipo Rey” en Cangas de Onís. “Cangas Teatro” representa hoy la tragedia griega “Edipo Rey”, de Sófocles, a las **19.30 horas**, en la Casa de Cultura de Cangas de Onís. La entrada es libre.

Campamento urbano en Llanes. El Ayuntamiento de Llanes organiza esta semana el campamento urbano, cultural y deportivo de la Semana Santa 2016, denominado “A un paso de verano, Llanes... y playas”. El campamento se celebrará en las instalaciones del colegio Peña Tu, hasta el próximo viernes, de **10.00 a 14.00 horas**. Las inscripciones de pueden formalizar a través del correo electrónico verano.llanes.playas@gmail.com o de la página de facebook: Verano, Llanes y Playas, campamento urbano, cultural y deportivo 2015.